

PÉTITION

Pour soutenir les Auberges du coeur dans leur mission auprès des jeunes en difficulté

Considérant que :

Les 31 Auberges du coeur du Québec accueillent et soutiennent annuellement près de 3000 jeunes en difficulté bénéficiant d'une expertise reconnue depuis plus de 30 ans;

Les jeunes sont présentement parmi les premières victimes de la crise économique;

Le Québec doit aussi affronter une crise démographique due au vieillissement de la population et il n'a plus les moyens de perdre un seul jeune;

Le gouvernement actuel a injustement exclu les 31 Auberges du cœur du Québec de la Stratégie d'action jeunesse 2009-2014 « *Enrichir le Québec de sa relève* »;

La population attend du gouvernement qu'il mette en place une politique de lutte à l'itinérance et un rehaussement du soutien financier aux groupes communautaires œuvrant en santé et services sociaux.

Une somme de 4,7 millions de dollars est nécessaire pour réparer cette iniquité et répondre aux besoins reconnus de consolidation financière des 31 Auberges du cœur;

En conséquence, les soussignés demandent à l'Assemblée nationale d'intervenir auprès du Gouvernement du Québec afin que les Auberges du cœur, membres du Regroupement des Auberges du cœur du Québec, reçoivent le soutien financier nécessaire pour consolider les activités liées à leur mission et s'assurer que les jeunes en difficulté auront les mêmes droits et opportunités que quiconque pour parvenir à une vie autonome et responsable.

	NOM (en lettres moulées)	Adresse	Signature
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			
11			
12			
13			
14			
15			